

Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 24.05.2018

Sitzungsbeginn : 18.00 Uhr

Anwesende:

Vorsitzender H. Hüppe, H. Goeke, H. Klaus Müller, H. Madlewski, H. Guder, Fr. Hage, Fr. Hüppe und Schriftführer Fr. Preuß

TOP 1

Der Veranstaltungstermin mit der Fa. Altegoer hat am 18.04.2018 stattgefunden. Auf der Veranstaltung wurden die Bereiche deutlich gemacht, die bereits verjährt sind, bzw. wo die Einspruchsfristen in der nächsten Zeit ablaufen. Auf der Internetseite bzw. beim ersten Vorsitzenden können die Bereiche eingesehen werden.

Im Protokoll des Kreisverbandes wurde darauf hingewiesen, dass die Siedlergemeinschaften Neubaugebiete melden sollen. Zum Neubaugebiet Schulte-Lanstrop-Kamp hat Herr Hüppe bereits auf einer Sitzung mit dem KV Kontakt aufgenommen. Geplant ist eine Werbeveranstaltung im Neubaugebiet mit Unterstützung des Verbandes am 01.09.2018 in der Zeit von 10 - 13 Uhr.

Für die Fläche ab der Büttnerstraße /ehemaliges Hauptschulgebäude wurde in der AWO am Mo 14.04.18 das Architektenmodell des Bundes Deutscher Architekten vorgestellt. Aktuell werden noch bis Ende des Jahres Investoren für das Projekt gesucht.

TOP 2

Am Samstag 16.06.18 findet die Fahrradtour mit H. Guder statt.

Mit Herrn Delkus wurde für 2019 geplant eine Schnaderadtour durchzuführen. Herr Delkus verfügt über sehr viel historisches Fachwissen und Unterlagen in Bezug auf Lanstrop.

Weiter geplant ist ein Vortrag von Fr. Schulze vom Verband über das Anlegen von Hochbeeten und zum Thema Kräuter. Es ist geplant diese Veranstaltung ggf. mit dem Gartenverein gemeinsam durchzuführen. Herr Hüppe klärt den Punkt mit dem Vorstand des GV Auf der Lauke.

Am maroden Fahrradweg an der Kurler Str. fand ein Termin mit der SPD Lanstrop und der Presse statt. Die Mängel am Fahrradweg sind durch die gepflanzten Bäume entstanden. Für diesen Weg ist Straßen NRW zuständig. Es wird versucht über die Politiker dem ADFC und dem Projekt Nordwärts Abhilfe zu schaffen.

Bezüglich der gepflanzten " Bienenwiesen" in der Siedlung soll mit Spezialisten des

Imkervereins Husen-Kurl geklärt werden, ob es sich hier nur um ungepflügten Wildwuchs oder richtige Bienenweiden handelt. Wegen der Höhe der Pflanzen sind Kinder schlecht zu erkennen und es besteht Unfallgefahr.

Die Mieterinitiative führt am 09.06.18 ab 10.00 Uhr wieder eine Müllsammelaktion statt. Es wurde einstimmig beschlossen aus dem Etat des Siedlerbundes eine Spende für Getränke zu leisten.

Nach dem Verkauf der Siedlung werden noch Gespräche der Mieterinitiative mit der neuen Gesellschaft geführt.

Am Wasserturm ist inzwischen ein Baugerüst erstellt worden. Für die Instandsetzung des Kessels fehlt aktuell noch das Budget.

Der Datenschutzbeauftragte des Verbandes muss bezüglich der Umsetzung der Datenschutzgrundverordnung kontaktiert werden.

nächster Termin Vorstandsversammlung 12.07.18

Ende der Sitzung 19.10 Uhr

gez. Schriftführerin Sabine Preuß